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第47回全国吹奏楽コンクール島根県⼤会の結果第47回全国吹奏楽コンクール島根県⼤会の結果
本校吹奏楽部は７月３０日におこなわれた「第 47 回全国吹奏楽コンクール島根県大会」でみごと
金賞を受賞し、悲願の中国大会に駒を進めることとなった。島根県大会において、課題曲では江

の川だけが唯一満点であり。総合でも９７点をとって県内第２位というこの上ない成果をおさめ
た。さらに中国大会への出場校として推薦されるという栄誉に輝いた。一昨年は小編成、昨年は

初のＡの部で金賞、そして今年は厳しい審査を通過してみごと金賞・中国大会への推薦。まさに

順風満帆ともいえる活躍だが、保護者の皆さんや地域のみなさんの温かいご支援と谷口先生をは
じめとするたくさんの講師先生の熱心なご指導があらばこその快挙であるということを肝に銘じ、

中国大会でも江の川サウンドを目一杯、会場に響かせて欲しいものである。

演奏曲目： 課題曲 「架空の伝説のための前奏曲」／山内雅弘作曲（第16回朝日賞受賞作品）
自由曲 「スペイン狂詩曲」よりⅣ：祭／ラヴェル作曲

大会結果： 金 賞 ： 江の川江の川、出雲、出雲北陵、大社、出雲商業、浜田、大田、三刀屋、松江南

銀 賞 ： 平田、横田、松江北、松江商業、益田、浜田商業、松江東、安来、大東

銅 賞 ： 開星,、松江農林、松江女子

代 表 ： 江の川江の川、大社、出雲、出雲北陵
最優秀 ： 出雲

得 点 ： 一位 出雲 100点 二位 江の川 97点二位 江の川 97点

三位 出雲北陵 95点 四位 大社 94点

軌 跡 ・・・
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そして結果発表・・・中国大会出場決定!!
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【生徒の喜びの声】

森口卓真
７月３０日に県大会がありました。今年は自分にとって 後の年で３年間頑張ってきた集大成でもあります。一昨年、去年とあと一歩の
所で悔し涙を見せてしまいました。今年は必ず中国大会に行きたいとずっと思っていました。何も出来ない部長だけど練習は人一倍頑張
りました。それは上の大会に行きたいという夢もあったし、言うからには必ず成し遂げたかったのです。本番はみんな緊張しながらもと
てもいい演奏が出来ました。自分は結果よりも納得の行く演奏が出来たので、とても達成感がありました。結果発表の時、自分はとても
緊張して客席にいるメンバーが見れませんでした。「金賞」と言われたときはすこし嬉しかったです。次の中国大会の推薦団体を発表す
る時は心臓がぶっ壊れそうでした。「７番！」と言われた時は「来たぁー！」と思いました。ずっとこの大会のために頑張ってきてよか
ったと思いました。中国大会に出られるのは生徒の頑張りでもありますが、先生方、保護者の方、講師の先生方、他色々な人の支えがあ
って行けたのだと思います。中国大会に行けたらそれでいいのではなく、中国大会に行けなかった高校もあるので、その人たちの分も頑
張って、次の大会に出場できるよう力を合わせて頑張ります。応援よろしくお願いします。
花田沙也加
結束する力が多ければ多い程、強ければ強い程、上に伸びる力も大きくなるという事を改めて実感しました。ここからが本番です!!。３
年間支えて頂いた多くの方々と、ここまで応援し、励ましてくれたお父さんお母さんに感謝しながら、"中大"では悔いの残らない江の川
ブラスの音楽を会場いっぱいに響かせて来ます。
梶 直人
今まで、県大会であと一歩というところで中国大会には行けませんでした。しかし、今年は金賞で２位。しかも中国大会へ出場が出来る
のでとてもうれしかったです。また、みんなと演奏ができるので、中国大会が楽しみです。今より良い演奏が出来るようにがんばって行
きたいと思っています。 後の県大会で 高の思い出が出来ました！。
高野睦未
「江の川高校、ゴールド金賞！」と言われた時、とっても嬉しかった。次にビックリしたのは、中国大会に出場が決まったことです。こ
の結果は、みんなが一つになったからだと思います。振り返ってみれば、江の川高校に入学し、何もかも分からずに吹奏楽部に入りまし
た。"クラ"の先輩に色々なことを習いながら勉強し、来る日も来る日も、日々頭の中は音符で一杯でした。ここまで頑張ったのは三年間
の積み重ねだったと思います。 後に中国大会では悔いの残らないように頑張ります。
村上春菜
私は、高校に入って初めてブラスをしました。１・２年の時は、思い通りに行かなくて、とても悩んだり、練習が厳しくて途中で投げ出
そうとしてました。でも入ったからには３年間続けたいから、頑張って苦しいことにも耐えられました。その結果、良い結果ではなくと
ても悔しかったです。そんな思いを胸に３年になった今、この３年間頑張った結果が出せるように頑張りました。いろんな思いが重なっ
て、この中国大会に行けるという切符は凄くうれしかったし、今でも信じられません・・・この３年間頑張ってこれたのも先生方、家族、
周りにいるみんなのおかげです。本当にありがとうございます。
平野佳菜子
私が高１の時のリベンジができてホントよかったです↑↑↑。ホントは旗も取りたかったんで、すこしざんねんでしたけど・・・。今度
は島根県代表として良い演奏をしたいと思っています!!。あと１ヶ月。また全国目指して頑張ろーーー。ワラッて感じです。
應儀憲一郎
部活動にかなり顔を出していませんでした。まれに出て合奏を聴いてみると前回聴いたときより上手になっていると思うことがしばしば
ありました。この調子でいくと中国大会に行けるのでは？と思いました。実際、総合順位２位で中国大会のキップを手に入れてくれまし
た。うれしかったです。江の川に入って３年目でようやく行けます。中国大会でも良い演奏をして全国大会のキップを勝ち取ってくださ
い。
松本愛美
ステージの上で、私は今までやってきた事を何回も確認しました。楽譜に書かれているコト。息を沢山すうコト。１つ１つ思い出しなが
ら、自分の中で１番 Best な状態で演奏できたと思います。演奏は完ぺきではありませんでしたが、島根県の代表として、この与えられた
チャンスをムダにせず、なっとくのできる演奏をして、次の目標につなげたいと思います。
三浦佳那子
本番では練習どおりに演奏できたと思います。中国大会ではもっといい演奏ができるといいです。
古川祐理
昨年は金賞、今年は中国大会、中学校の時には２･３年の時に金賞を取ることができなかったので、中国大会はうれしかったです。残り
の１ヶ月、ピッチ確認、リズム確認をしっかり見直そうと思います。 後まで悔いが残らないように頑張ります。
露繁孝美
２位になれたことに驚きでした。個人的には演奏中のミスは少なかったですが、２位になるとは思っていませんでした。
沖原菜津美
今までの練習はすごくきつかったから、中国大会決まった時は嬉しかった。きっと中国大会に向けて、もっときつくなると思うけど頑張
っていきたいです。中国大会でも”金”をとりたいなと思いました。
三浦亜紀
県大会までの練習で自分の全力を出し切ったのに中国大会までにまたうまくならないといけないと思うと気分が沈む思いです。でも頑張
ります！。
須山祥子
自分はメンバーぢゃなかったけど”中大”に行けて良かった。中大も良い結果を出して全国に行って欲しいと思います。
李 迎迎
大会ではメンバーじゃなかったけど、毎日みんなの練習を見て、すごく大変だなぁと思いました。本番は舞台の裏で応援をしてるときに、
みんなもすごく緊張してると思うけど、私も緊張しました。結果は２位で中国大会にも行けるのでよかったです。
山口 茜
中国大会に行けると思っていなかったので、江の川高校の名前が呼ばれた時、放心状態でした(。́・井・` 。) 泣いていた他の学校の人達の
ためにも中国大会では頑張りたいと思います(●́ ∀` ●)
橋本涼太
今年はあっという間に過ぎた県大会であったと思います。今年自分は大げさかもしれないけど「背水の陣」を敷き、少ないながら自分な
りに努力しました。課題を言うなれば、自分だけの事に精一杯で人に指示するのが苦手ということもあり、ﾊﾟｰﾄﾘｰﾀﾞｰとして十分な役目
が果たせなかったことです。パートのみんな、リーグであたったパートの人たちごめんなさい。今年は運良く中国大会に出場することが
できますが、来年は三年生がいません。その時に上級生としてしっかり引っ張っていけるようなスキルを積みたいと思います。
原田優香
２回目のＡの部でとうとう中国大会出場が決定した時スゴくうれしかったです。中国大会でもいい演奏をしたいと思いマス！できれば全
国大会☆☆にも行きたいです。
酒井陽子
本番はあっという間でした。すぐ始まってすぐ終わりました。早かったです！中国大会に行くことに決まった時は、まず喜びよりおどろ
きでした!!!すごいすごい!!!ハハハハハァァー
前田奈津美
今年は中国大会に行けて、すっごいうれしかったです。まじ感動しました☆中国大会に向けて練習頑張ります!!
藤下未帆 中国大会に行けてとてもうれしかったです。中国大会もがんばりたいです。
井上克也
今年の県大会は弦バスで初めて出ましたが弦バスは思った以上にむずかしく大変でした。今年は中国大会にいけたので良かったです。
大久保 藍
今回のコンクールは、あまり緊張しなかったです。たくさん練習したし、その分自信がついた気がしました。中国大会でもいい演奏がで
きるよう努力します。
高本 尽
昨年の県大会が終わった後、今回と同じように感想文を書いた際に、「来年のコンクールでは雪辱を晴らす」といったような文面を書い
たことを今でも憶えています。そのために今年も部活を続けてしまった訳ですが、結果として今年は中国大会へ出場できるので、今では
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部活を続けなければならなかった後悔よりも喜びの方が大きいです。中国大会では、県大会で未消化であった部分を改善してより良い音
を追求し、他校に引けをとらない演奏をしたいと思います。また、江の川高校の一生徒としても演奏の鑑賞態度や、公衆のマナーを守り、
その名に恥じないようにしたいと思います。 後に一言！保護者の皆様方にはいつも差入れや楽器の運搬等でお世話を頂いて有難うござ
います。こうして応援して下さる皆様のためにも、中国大会で精一杯演奏して来たいと思います。
西村麻奈美
今年の県大会は去年よりも日々の練習を頑張ったと思います。去年は６位で、悔しい思いをしたので、今年はどの高校よりも上に行きた
いという思いが強く、厳しい練習にも耐えることが出来たんだと思います。本番はいつも通りの演奏ができたと思います。たった１２分
間の演奏の間に今までの練習の風景がよみがえってきて、泣きそうになりました。本番が終わったあとの、表彰式の時は２位だったなん
て信じられないくらいびっくりしました。来年のライバルは出雲高校です。次の中国大会も先に進めるように頑張ります。
岡田ひとみ
今年は昨年よりは緊張が少なくなっていて、わりとリラックスしました。曲の方は間違えたりもしたけど、決めるところは吹けたと思い
ます。あと、前日までボロボロだったところがちゃんとそろって吹けていたことがとても嬉しかったです。終わった後、手足が震えてし
まって、やっぱ緊張してたんだと思いました。でも、全部出し切った気がしてとてもスッキリしました。写真を撮るときもテンションが
とても上がっていて楽しかったです。鑑賞しているときは、出雲高校の演奏が聴けなくて残念でした。でも、他の高校の演奏を聴いてや
っぱり同じ曲でもその学校によって全然変わってくるから、もっと江の川らしい曲にしていけたらいいなと思いました。中国大会出場と
いうことで、正直とても驚いているけど、県の代表としてもっと頑張らないといけないなぁと思いました。中国大会でも思いっきり楽し
みたいと思います。
桐原千明
本番当日なかなか緊張しなかった自分にビックリした。いつもはドキドキなのに、県大会当日はいつもと違った!!他の学校はどんな演奏
を仕上げてくるのか心配だった。でも田中先生が「楽しんで演奏して来い！」って言われたので、みんなの前で早く演奏したくなった。
チューニング室でチューニングをし、いよいよ本番!!舞台袖で待っている時、ステージでは農林が演奏していた。楽器に息を吹き込みな
がら聴いてました。いよいよ江の川・・・自分はきちんと、イスの位置を決まった場所に動かせられるか心配だった。課題曲が始まり、
そして終わり・・・、次は自由曲。なんだかんだ言って会場を見ると沢山の人で手がガチガチになりました。早く動かす部分もなかなか
手が動いてくれず、大変でした。終わった後、心の中で「一番いい演奏が出来たっ！」と思った。結果発表のとき、江の川は中大出場と
言われ、とても嬉しかった。これからもつらい練習を頑張っていこうと思いました。
上口 絢
今年のハードな練習のおかげで、金賞を受賞することが出来た。昨年は中大に行くことができずにとてもくやしい思いをしたけど、今年
は中大に行くことができるのでとてもうれしかったです。県大会は２位で、１位は出雲に取られてしまってくやしかった。中大では出雲
より良い点数を取りたい!!
田口 忍
コンクールまでの長い期間、つらい時、しんどい時もあったけど頑張りました。コンクール当日は今まで練習してきたことを出せるよう
に１２分間必死に頑張りました。練習の時よりも上手な演奏ができなかったかもしれないけど、ちゃんと練習してきたことが結果に出て
嬉しかったです。
島田夕加
中国大会は正直無理かなと思っていました。なのに２位というすごい順位で中大に行くことになりました。すごくうれしかったです。中
大でいい結果になるよう頑張りたいです。
泉みゆき
中国大会に行けたことが夢のようで、まだ信じられません。でも、これからまたたくさん練習して、県大会よりも良い演奏ができるよう
に頑張りたいです。
山本春菜
今年の県大会は去年の中大に行けなかった悔しさをバネに頑張りました。中大に行くことが決まった時は、すごくビックリしました。残
りの１ヶ月頑張ります!!
室谷 愛 中大に行けてよかったです。中大までがんばって練習して県大会よりは吹けるようにがんばります。
福田安那 高校生になって初めてのコンクールで金賞を取れてよかった。中大でも金賞を取りたいです。
吉田有岐
練習は大変だったけど、中国大会の団体に選ばれてうれしかったです。中国大会でも金賞を取れるようにさらに努力したいです。
浅原明莉 チューバとＥｂバスの持ち替えは大変で疲れた・・・！
坂根夢歩 緊張して私は全然音が出ませんでしたが、みなさん上手でした。中国大会おめでとう!!
山本麻夏 ★☆感動☆★
竹下麻由
県大会までの練習をすごくがんばってよかったと思いました。はじめての中大出場ができてよかったです。とても感動できる演奏ができ
て良い。
和田 栞 緊張してマレットを落としそうでこわかったけど、ちゃんと出来てよかったです。
直村有布加 あまり緊張せずに吹けて良かったです。
長尾康平
このまえの県大で中国大会出場をいきなり発表されたときは心からうれしいと思いました。でも、これでうかれず基礎練をしっかりやっ
て、中国大会でばかにされないようにしたいです。３年の先輩はこれで 後だからいい思いをさせてあげられるようにがんばりたいです。
保科有香
自分たちの思いが届いてよかったです。お母さんへ、これからもたくさんの感動を一緒に味わおうねッ☆彡
山富絵里香
かなり大変で死ぬかと思ったけど、中大行けてまぢうれしかったです!!全国行けるようにがんばるぞ!!みたいなぁ↑☆☆
高木直也 山口から江の川に来ていきなり中国大会にいけるなんて夢みたいです！
中村幸香
コンクールはとても楽しんで演奏できてよかったと思います。次の中国大会では、出るからには素晴らしい演奏をして、お客さんを感動
させてあげたいなと思います。
原田知春 課題曲の 初の Cla が上手くできて安心しました。 ▽́` 中大までまた頑張って練習したいと思います。
田畑優美香
私は、高校で初めて吹奏楽部に入って、そして初めてコンクールに出ました。コンクールで金賞を取るということのすごさがあまり分か
っていない私ですが、とても嬉しかったです。他の学校の演奏もきれいで、音楽っていいなと思いました。始まる前や本番、とても緊張
して失敗したところもあったけど楽しかったです。他のみんなが演奏していたのがとてもきれいで、いつもより良かったような気がしま
した。楽しく演奏できてよかったです。
田中真志 ２度目の中国大会。悔いの残らないように頑張る!!
吉田徳子
自分の音がホールで聞こえなかった。でもあまりあせらなかった。中国大会に行けることになって感動しました。もっと練習しないとい
けないと思った。
石田桃子
本番はとても楽しく演奏できました。中国大会にもいけてとてもうれしいです。次も楽しめるように練習をがんばりたいです。
佐々尾美咲
演奏中も緊張していて、思うように吹けなかったこともあったし、気を付けて吹けたこともありました。納得できないところもあったけ
ど、いい演奏ができてよかったです。
新治孝子 メンバーじゃなかったけど、中大に行けて良かったと思いました。中大でもがんばって下さい。
山根舞子 メンバーじゃなかったけど、中大に行けて良かったと思います。中大に行っても全国を目指して頑張ってほしいです。
宮本真理菜 私はメンバーじゃなかったけど中大に行けて良かったと思いました。
橋村 穫 中大に行くのが初めてなので、とても楽しみです。これからも頑張ります。


